

会議所4月の動き

- 3日(金)・第18回新潟職業能力開発短期大学校 入学式
- 6日(月)・第11回全国「花嫁人形」合唱コンクール実行委員会監査会
・新潟県理容生活衛生同業組合新発田支部 定期総会
- 7日(火)・新発田市にぎわい商品券取扱店募集説明会
・新潟市まちづくり振興公社評議員会
- 8日(水)・正副会頭会議
・新発田商工会議所青年部OB会(八日会)総会
- 9日(木)・新潟県青色申告会連合会 事務局長会議
・新潟県商工会議所連合会第1回運営委員会~10日
- 12日(日)・食品団地DE春まつり
- 14日(火)・共済代理所事務研修会~15日
- 15日(水)・口商委員会~16日
・新潟市まちづくり振興公社賛助会員 観桜会
・新発田商工会議所青年部花見例会
- 17日(金)・新発田市にぎわい商品券第2回推進委員会
・第1回小規模企業振興委員会連絡会議
・新発田きらやか会総会
- 21日(火)・天皇陛下御即位二十年新潟県奉祝委員会 設立総会
- 22日(水)・県制度融資説明会
・新潟市青色申告会総会
- 23日(木)・法人決算説明会
・新潟県建築士会北蒲原支部 監査会・理事役員会
- 24日(金)・新潟県火災共済協同組合監事会
・新任労働保険事務担当者研修会
- 27日(月)・新発田税務署管内青色申告会連合会総会

よく男性の専売特許とも言われる「日本の歴史」や「戦国武将」が、なぜか今、若い女性にブームを呼んでいる。そもそもその発端は、二〇〇六年に発売された『戦国無双2』や『戦国BASARA2』などの名武将をキャラクターとするテレビゲームだ。以前から『信長の野望』や『三国志』などの同種のゲームもあったが、こちらの愛好家の九割以上は男性。しかし、戦国無双などでは四割が十

若い女性は戦国武将に萌える!?

「人気の鍵はイケ面と純真さ」

三十代の若い女性だとい

う。

最大の理由は、登場する武将をイケ面にし、人気の声優を起用したことのようだ。その結果、合戦の舞台やゆかりの史跡を訪ねたり、関連のグッズ類を買ったり、イベントがあれば好きな武将のコスプレで参加したり、友人同士で「家紋」や「花押(かおう)」の知識やうんちくを競う女性も出現。テレビなどには、少し前に登場した「鉄ドル(鉄

流行ものから見えるもの

道アイドル」に次いで「歴ドル(歴史アイドル)」まで誕生するご時世である。

ただし、人気の武将は從来の歴史ファンとやや違っている。よく男性の経営者や管理職が好む信長や秀吉や家康などは、意外に不評。女性のお目当ては、真

田幸村、伊達政宗、石田三成、直江兼続、上杉謙信などだという。どうも三つの理由がありそうだ。一つめは、主君への忠誠や武将同士の友情といった純真的な生き方。への共感。男性陣が信長の破壊力や、秀吉の知恵や、家康のがまん力を評価するのと大きく違っている。二つめは、男性の多くが権力への階段をかける。勝者の雄姿に引かれるのに反して、女性フ

ンは「敗者の美学」に酔いしれる。三つめは、男性は行動の強さを好むのに対し、女性は「見た目のカッコよさ」に心ときめくようだ。

確かに、主君であった秀吉への義を通しながら関ヶ原で敗れた三成を主役としたテレビゲーム「采配(さいはい)のゆくえ」が売れている。NHK大河ドラマの「天地人」も「愛と義」に生きた兼続を、若手イケ面俳優の妻木本聰が演じて高視聴率をキープしている。その大河ドラマでは、〇八年に「篤姫」が大人気を博した。歴史の主役は、実は女性なのかもしれない?

NML野村オフィス
代表 野村
正樹